

Zum Auftakt unserer Aktivitäten im neuen Jahr besuchten wir das Wiener Kriminalmuseum im 2. Wr. Gemeindebezirk. Hans organisierte eine Spezialführung am Montag, 31. Jänner 2022, an der 14 Personen aus unserer Gilde teilnahmen. Faszinierend war schon der Anblick des Museumsgebäudes aus dem 17. Jahrhundert mit seinem einzigartigem Innenhof. Der Leiter des Museums brachte uns bei einem Gang durch 20 Räume das „dunkle Wien“ der letzten 300 Jahre sehr eindrucksvoll in Erinnerung. Im Anschluss an die Führung kehrten wir zu einem gemütlichen Beisammensein bei Gulasch und Bier im Nahe gelegenen Gasthaus „Zum Sieg“ ein.

von Hans L.

Wiener KRIMINAL MUSEUM

